

Argentinos vuelven a las calles en protesta por crisis económica



Buenos Aires, 28 ago (RHC) Cientos de argentinos salieron a las calles de la ciudad de Buenos Aires para protestar contra su gobierno ante la crisis económica que sufre el país.

Bajo el lema El hambre NO espera, los manifestantes demandan un aumento salarial y reclaman al Gobierno de Mauricio Macri soluciones urgentes a la grave situación de hambre y miseria que aqueja a la población.

Varias organizaciones sociales presentes en las protestas denuncian la disparidad económica en el país suramericano, y acusan al gobierno de dar respuestas insuficientes, tardías, y electoralistas. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/200304-argentinos-vuelven-a-las-calles-en-protesta-por-crisis-economica>



Radio Habana Cuba